

**Parlamentarischer Vorstoss**

**2018/640**

Geschäftstyp: Interpellation  
 Titel: **Fluktuation bei den Schulleitungen**  
 Urheber/in: Miriam Locher  
 Mitunterzeichnet von: --  
 Eingereicht am: 14. Juni 2018  
 Dringlichkeit: --

In der Bildungslandschaft hat sich nicht nur die Rolle der Lehrkräfte in den vergangenen Jahren stark gewandelt. Auch die Schulleitungen stehen heute ganz neuen und grossen Herausforderungen gegenüber.

Oft ist zu vernehmen, dass die Ressourcierung der Schulleitungen nicht mehr mit dem tatsächlichen Arbeitsaufwand übereinstimmt. Demzufolge scheinen zumindest vordergründig Abgänge und Kündigungen auf Schulleitungsstufe zuzunehmen.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Besteht Kenntnis darüber, wie viele Schulleitungslehrpersonen im Schuljahr 2015/ 2016 und 2016/ 2017 und 2017/ 2018 gekündigt haben, sowohl auf Primar- als auch auf Sekundarstufe?
2. Ist die Entwicklung der Kündigungen über die vergangenen Jahre auch objektiv zunehmend?
3. Besteht Kenntnis über die Kündigungsgründe?
4. Falls keine Statistik oder kein Überblick über die Anzahl Kündigungen besteht, ist eine Erhebung in diese Richtung geplant?
5. Wie steht der Regierungsrat zu den Ressourcen der Schulleitungen hinsichtlich der Zunahme der Aufgaben, die diese zu bewältigen haben?

Besten Dank für die Beantwortung.